

Congrès du SNESUP-FSU : élection de deux nouvelles co-secrétaires générales

Depuis lundi 12 juin et jusqu'au mercredi 14 juin, le syndicat national de l'enseignement supérieur, affilié à la FSU, tient son congrès d'orientation à l'Université Paris Cité. Il a rassemblé plus d'une centaine de délégué·es venu·es de 40 établissements d'enseignement supérieur et de recherche. Mardi 13 juin dans la soirée il a élu pour un mandat de deux années deux co-secrétaires générales, Caroline Mauriat et Anne Roger. Caroline Mauriat est Maitresse de conférences en génie électrique à l'IUT de l'Université Aix-Marseille et Anne Roger est Maitresse de conférences en STAPS à l'Université Claude Bernard de Lyon 1. C'est le 3ème mandat d'Anne Roger à la tête de l'exécutif du syndicat. La tendance "Action syndicale", dont les deux co-secrétaires générales sont issues, a remporté la majorité absolue des suffrages des adhérent·es lors du vote d'orientation en amont du congrès et le rapport d'activité a recueilli l'adhésion de 76% des suffrages. Le bureau national et la commission administrative ont également été renouvelés. Le BN sera composé d'une majorité de femmes (10 femmes et 8 hommes) ce qui est historique pour notre syndicat. ■

Paris, le 14 juin 2023

SUIVEZ-NOUS !



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)

SNESUP-FSU – 78 rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris
Tél. : 01 44 79 96 10 – sg@snesup.fr – www.snesup.fr